

Haupt- und Finanzausschuss	28.11.2019
----------------------------	------------

**öffentlich**

Vorlage Nr.	681/2019-7
Stand	21.10.2019

**Betreff Benennung der Planstraße im Baugebiet Bo 10, Bornheim**

**Beschlussentwurf**

Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt, der herzustellenden Verkehrsanlage im Bebauungsplangebiet Bo 10 den Namen „Hanns-Dieter-Hüsch-Weg“ zu geben.

**Sachverhalt**

Für das Bebauungsplangebiet Bo 10 zwischen der Stadtbahnlinie 18, Mühlenstraße, Kallenbergstraße und Königstraße steht die Benennung der herzustellenden Planstraße an (siehe beigefügten Auszug aus dem Bebauungsplan Bo 10).

Nach dem Grundsatzbeschluss des Planungs- und Verkehrsausschusses der ehemaligen Gemeinde Bornheim vom 15.09.1970 sollen die Straßen in Bornheim nach Dichtern benannt werden.

Der Ortsvorsteher von Bornheim hat den Straßennamen „Hanns-Dieter-Hüsch-Weg“ vorgeschlagen.

Hanns Dieter Hüsch, geboren 1925 am Niederrhein und verstorben 2005 im Windecker Ländchen, war Schriftsteller, Kabarettist, Liedermacher, Schauspieler, Synchronsprecher und Rundfunkmoderator. Mit über 53 Jahren auf deutschsprachigen Kabarettbühnen und 70 eigenen Programmen gilt er als einer der produktivsten und erfolgreichsten Vertreter des literarischen Kabarets im Deutschland des 20. Jahrhunderts. Zeitlebens war er dem Rheinland und seinen Bewohnern engstens verbunden. Seine zahlreichen Texte beschäftigen sich sowohl mit dem Alltagsleben der Menschen als auch mit ihren Wünschen und Ängsten. Neben vielen Ehrungen und Auszeichnungen wurde ihm 1990 auch die „Morenhovener Lupe“ verliehen.

Die Verwaltung unterstützt den Vorschlag des Ortsvorstehers.

**Finanzielle Auswirkungen**

Die Kosten der Beschilderung trägt der Vorhabenträger.

**Anlagen zum Sachverhalt**

Auszug aus dem Bebauungsplan Bo 10